

# おばら3ヶ所 ビレッジだより

## ～幸福（しあわせ）届ける～

発行/おばらふくしひレッジだより編集委員会

〒470-0564 愛知県豊田市沢田町座内22番地

七月十四日、小原福祉ビレッジ夏まつりが開催されました。今年は天候にも恵まれ和太鼓演奏、盆踊り、模擬店、花火等の催し物が行われました。地域の方の参加や、沢山のボランティアの方に御協力頂き、無事に恒例の夏まつり行事を終えることが出来ました。ありがとうございました。



## ～やぐらの上で盆踊り～



## 和紙のふるさと太鼓 ～太鼓演奏～



～夏まつり会場にて～

多くの方のご来場、ありがとうございました。

**小原福祉ビル**  
**夏まつり**

回想法を指導して頂いている来島先生から、同窓会も回想法と同じ効果があり、年をとつたら頻繁に行ない、マメに参加すると良いと聞き、先月、久しぶりに中学校の同窓会に行つて来ました。同級生でも一人ひとり老け方が違い、同じ年なのに若々しい人もいれば、かなり老け込んだり人もいました。私が座ったクラスごとのテーブルで右隣の同級生の名前がどうしても思い出せず、左隣の同級生に「右隣は誰だっけ?」と聞くと「担任の茂先生だよ」と言われ、先生に直ぐに御挨拶をしたのですが、同級生に見えるほどの先生の若々しさに驚きました。実年齢より若く見えるのは何と言つても「姿勢だ」と言われます。腰骨を立て、背筋を伸ばしているだけです。若々しく見えるようです。

それと、身体の柔らかさ、心の柔らかさが大事なようです。身体は柔軟体操、心は映画や演劇を見たり、美術館に行って、文化的なものに触れ、読書をして、いつもいろいろものに好奇心を持つて、新しい考え方や価値観を受け入れられるようになります。これが良いようです。

決して「若さ」に価値があり、「老い」が人生にマイナスというわけではありませんが、いつまでも「若々しく」生きるというのは素晴らしいことだと思います。

## 障害児入所施設 小原学園



### 三好工場祭♪

七月二十八日、トヨタ自動車三好工場が主催する三好フェスティに出掛けました。毎年招待して下さるので、今では夏休みの恒例行事の一つとして、楽しみになっています。お祭り会場ではかっこいい車が展示されており、じうっと車に釘付けになっていました。



太鼓の決めポーズ！ヤーーッ！！

## 地域交流

七月二十六日、「とけいだい」（就業継続支援B型事業所）の一周年記念式典があり、太鼓演奏

の依頼を受けて清須市のにしひ創造センターに出掛けました。

のびのびと太鼓演奏を行っていました。子、周りが気になってしまふ子など一人ひとりの様子は様々でした。当日は太鼓演奏だけではなく、「とけいだい」の式典にも参加させて頂きました。太鼓演奏後、「とけいだい」の方々のご厚意で素敵な花束を頂き、子ども達は照れながらも嬉しそうにしていました。

夏といったら、「海」——夏休み恒例の行事・海水浴に出掛け来ました！天気も良く、海水浴日和でした☆いっぶい遊んで真っ黒になつて帰ってきました。



## 海水浴



スイカ割りも行いました  
(^-^)♪

## ボランティアの皆様、ありがとうございます！

たくさんのボランティア、ご協力に感謝いたします。

・パチンコマツヤ様

お菓子の寄贈  
・パチンコ玉越様

お菓子の寄贈  
・Mフレンズ様

親子行事ボラティア

洞戸キャンプボランティア

・トヨタ自動車三好工場様  
親子行事ボランティア

・トヨタ自動車三好工場様  
三好フェスタ招待

・ラクビーボール寄贈  
・トヨタ自動車遠藤様

・とけいだい様

・夏まつりボランティア  
・ボランティア協会様

・物作り(はりぼて作り)  
・小原地区

・ボランティア協会様

・近藤様  
・佃井様

・法音寺様  
・ビレッジ内清掃

・安藤様  
・高木様

・浴衣着付け  
・パン作り交流

・絵本の読み聞かせ

(順不同)

## 障害者支援施設 小原寮

## 洞戸キャンプ

八月三日、四日と一泊二日で法音寺の信行道場でもある洞戸へ今年もキャンプに行ってきました。利用者の方々との楽しい一時もあります。

初日は、川遊びやバーベキューで楽しみました。一日目に、温泉へ向かう途中、廃線となつた美濃町線の美濃駅に立ち寄ったところ、利用者の方々が駅の販売員の方からジュースや寒天を頂いて、飲食をしていたのです。驚いた私は、販売員の方に慌てて飲食代を支払おうとするが、販売員の方から「小原寮の方ですよね。私は、法音寺関寺院の者です。これらは全て寄付させて頂きます」とのことでした。思わずそこで信者さんの温かい心遣いで楽しいキャンプがより一層楽しいものとなりました。



電車見学の一幕です。



楽しい川遊び

そして、昭徳会の歴史と法音寺の教えの広さと深さ、温もりを再認識し、旅先での一期一会の誠意に感動したキャンプとなりました。



風船釣りです

「しゃぼん玉」よ、いつまでも飛んでいきますように。  
今年も大盛況のうちに『和紙良いフェスタ二〇一二』は終了しました。

良いいフェスタ二〇一二」と一緒に「しゃぼん玉」作りをしました。子ども達の作った大きな輪っかには、楽しい未来とたくさん夢が詰まっているようでした。

金魚すくいのお店を出しました。風船釣りと金魚すくいは、あつという間に完売し、その金魚すくいのポイで、子どもたちと一緒に「しゃぼん玉」作りをしました。子ども達の作った大きな輪っかには、楽しい未来とたくさん夢が詰まっているようでした。

『和紙良いフェスタ二〇一二』が開催されました。小原寮は、陶器等の自主製品、風船釣りと金魚すくいのお店を出しました。風船釣りと金魚すくいは、あつという間に完売し、その金魚すくいのポイで、子どもたちと一緒に「しゃぼん玉」作りをしました。子ども達の作った大きな輪っかには、楽しい未来とたくさん夢が詰まっているようでした。

## 和紙良いフェスタ



美味しい懐石料理でした。

普段なかなか食べることのできない懐石料理を、利用者さんも職員も美味しく、そして楽しめました。



いただきます！

七月三十日に、猿投町にある『さなげ苑』という料理屋さんへ行ってきました。  
さなげ苑では、お造りや天ぷら、あゆの塩焼きなどの季節の物を中心にして、お腹を、お腹いっぱい食べました。

## お食事会

記念すべきこの良き日を入居者様、職員共々感喜、感謝し、楽しい一時を過ごす事が出来ました。



錦屋でさね

七月十八日に社会福祉法人昭徳会創立百周年記念を祝賀し、小原安立では宇野所長プレゼンツ「寿司パーティー」を盛大に開催しました。

昭徳会  
百周年記念パーティ

## 特別養護老人ホーム 小原安立



車して車窓が  
かっこい~。らの花々を楽  
しむ事が出来  
て、本当に樂  
しい一日が過  
ごせました。



花フェスタ公園に行きました

菓子やパン、果物、生活用品  
が数多く並び嬉しそうに買い物  
かごに商品を入れてある入居者  
様の姿がとても印象的でした。





何かいい物はないかな。

**ボン・マルシェがやつて来た**

ボン・マルシェがやつて来た

園内は広大で池やアスレチック、清楚に剪定された可愛らしい樹木や草木に水鳥も訪れ、穏やかな気持ちになりました。



海外旅行の気分です

晴天の良き日に御家族にも参加していただき、安城文化公園デンパークへ日帰り旅行を楽しんできました。園内に入るとシンボルのデンマーク風車に出迎えられ全員で写真撮影をして異国情緒に感激しました。

## 花と緑のデンパーク

**高齢者グループホーム  
小原安立**

「これが、おまえのやうな、お嬢様の仕事か？」  
「ううん、お嬢様の仕事じゃないよ。お嬢様の仕事は、お嬢様がお嬢様の仕事をするんだよ。」



特にイングリッシュ・シュガーレンでは、「うちの家にもこんな素敵  
な庭がほしいわあ」と会話も  
弾み笑顔があふれていました。